

## Cuitláhuac y las promesas incumplidas al magisterio.

**Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 09/12/2017**

El Diputado federal Cuitláhuac García anuncia a través de su cuenta de Facebook, que nuevamente será candidato a la gubernatura por MORENA. A diferencia de su primer intento por llegar a ser gobernador, ahora deberá iniciar su acercamiento a los maestros con una necesaria rendición de cuentas acerca de las promesas que firmó y afirmó cumpliría.

De optar por una vía demagógica, seguramente dirá que prometió cumplir dichas promesas si ganaba la gubernatura y que como eso no se logró, por eso no cumplió ninguna promesa. El problema de que opté por esta vía es que la firma de las citadas promesas, con Obrador como testigo, incluía también el compromiso del magisterio de votar por los candidatos a Diputados, es decir, no solo era por él. Los compromisos firmados en Córdoba, se constituían así, en una plataforma asumida por MORENA como partido.

### **Las promesas asumidas por Cuitláhuac García**

Los puntos del Acuerdo firmado el 1 de mayo de 2016 fueron:

- 1.- Con base en el artículo 34, fracción tercera de la Constitución Política del Estado de Veracruz, el derecho de iniciar leyes o decretos compete al gobernador del estado, nos involucra en la creación de una **nueva legislación educativa** con bases pedagógicas, formativas y sociales, bajo los principios de una educación pública, gratuita y laica para el estado de Veracruz.
- 2.- Que el titular de la Secretaría de Educación Pública cumpla con el requisito de tener como profesión una licenciatura en Ciencias de la Educación, Pedagogía o ser egresado de una Escuela Normal.
- 3.- Impulsar un programa de **comedores gratuitos** en todos los planteles de educación preescolar, primaria y secundaria, para garantizar la alimentación nutritiva de los niños y fomentar el aprendizaje.

- 4.- Otorgar **apoyos para uniformes y útiles escolares** para los estudiantes de preescolar, primaria y secundaria de familias empobrecidas.
- 5.- **Ampliar y mejorar las instalaciones educativas de todos los niveles** . Pagar de manera programada los adeudos a la Universidad Veracruzana. Reestructurar y otorgar mayor presupuesto a la Universidad Popular Autónoma de Veracruz (UPAV). **Apoyar a todas las escuelas normales públicas** y los Institutos Tecnológicos de todo el estado, con la condición de aumentar la matrícula y que más jóvenes puedan tener estudios superiores.
- 6.- Apoyar a los estudiantes de preparatoria y aquellos que tengan el deseo de cursar una carrera profesional, por medio de una **beca mensual**.
- 7.- Crear una Escuela Normal Bilingüe en la sierra de Zongolica, que aporte a la diversidad cultural de los pueblos originarios de las altas montañas.
- 8.- **Promover ante los tres poderes de la unión la cancelación de la mal llamada Reforma Educativa** y cesar cualquier tipo de represión contra el magisterio veracruzano. Que ningún maestro o maestra sea despedido de su trabajo a causa de la evaluación punitiva de la Reforma Educativa.
- 9.- Pagar de inmediato adeudos al magisterio así como pensiones a jubilados y otras prestaciones.
- 10.- Los maestros que suscriben este acuerdo, hacen el compromiso a título personal como ciudadanos, de apoyar a Morena en los trabajos de promoción y defensa del voto **para asegurar el triunfo de las próximas elecciones de diputados locales y para nuestro próximo gobernador**.

### **Algunas indicadores para la rendición de cuentas**

A modo de ejemplos planteamos algunas preguntas que pueden servir de guía para la rendición de cuentas del Diputado federal Cuitláhuac García con el magisterio veracruzano:

- ¿Qué acciones legislativas impulsó a nivel federal para responder a alguno de los 10 compromisos asumidos con el magisterio veracruzano?

- ¿Qué acciones realizó para impulsar el cumplimiento de alguno de estos 10 compromisos con los Diputados electos por MORENA a nivel local?
- ¿Qué acciones realizó con los maestros de Veracruz para cumplir con algunos de los compromisos asumidos?
- ¿Qué gestiones realizó a favor de las Escuelas Normales?

## ¿Promesas incumplidas?

En un sondeo informal entre algunos de nuestros lectores, respecto de este tema, se concluye que el Diputado federal y virtual candidato, nuevamente a gobernador por MORENA, incumplió con las promesas hechas al magisterio veracruzano. Pero esperemos a que sea él, quien defina su cumplimiento o no los compromisos asumidos. **Lo que es un hecho, es que el voto del magisterio no se mueve mas como masa, como lo hacía con Callejas y su Equipo político o como el nuevo aspirante a cacique del Movimiento magisterial espera que lo haga, hay discusiones, hay debates y poco a poco se van construyendo posturas que son las que van definiendo las decisiones.** Si MORENA-Veracruz se niega a reconocer este hecho, la derrota electoral será más catastrófica que en las elecciones municipales, llegando al extremo incluso, de hacer perder a Obrador la Presidencia de la República.

Fotografía: Facebook de Cuitláhuac García

### Fecha de creación

2017/12/09